



[Fotos] Termina la manifestación de la tarde en Salamanca

LA HAINE - SALAMANCA :: 29/09/2010

Tras algo más de 2 horas la manifestación de la tarde ha sido desconvocada, sin registrarse en su transcurso grandes incidentes.

La manifestación ha contado finalmente con unos 250 asistentes en el bloque alternativo (compuesto fundamentalmente por CNT, AAS, Corriente Roja y Yesca) y ha transcurrido ante una presencia policial de mediana magnitud.

La Haine - Salamanca ha realizado una entrevista a un miembro de Acción Antifascista Salamanca y a otro de CNT para que comentaran sus sensaciones sobre la Huelga en la capital salmantina:

El miembro de AAS nos comenta la Huelga en Salamanca ha sido poco secundada, muchos trabajadores no han faltado a su puesto de trabajo y los negocios han abierto. En cuanto a la manifestación, considera que ha faltado bastante gente de los movimientos sociales y echa de menos a ciertos sectores de trabajadores, porque el cansancio no debe ser excusa para faltar a la Huelga. Aun así, cree que debido sobretodo a la asistencia masiva de CNT, los números de asistentes del bloque alternativo han sido mejores. Con relación a los piquetes programados, estima que han sido muy seguidos por los diferentes sectores combativos. Pero debido al exagerado despliegue policial, como en los polígonos industriales de los Montalvos o la actuación de los secretas ante los actos puntuales callejeros, han evitado que hubiera habido más éxitos, que si se han conseguido en Qualytel (hasta la carga policial) Mercasalamanca o INSA. Las barricadas y el corte de los autobuses urbanos e interurbanos, han afectado al horario laboral de muchas empresas y la policia nacional se ha visto obligada a escoltar los autobuses para evitar los piquetes en plena ruta.

Un miembro de CNT nos comenta que la Huelga general en Salamanca, en relación al cierre de comercios y la huelga de trabajadores, no ha sido todo lo buena que debería. En cuanto a la manifestación, el militante nos dice que ha sido todo un éxito para el sindicato, conseguido como respuesta a una campaña muy trabajada por parte de la militancia. Y es por ello, que ahora más que nunca hay que tirar para adelante, porque el sindicato está en un gran momento. En referencia a la manifestación de por la mañana valora que, sólo atrevemos a hacer la Huelga al margen de CCOO y UGT ya anima a repetir la experiencia, sobretodo viendo lo bien que ha resultado. En relación a los piquetes, cree que en algunos se han conseguido los objetivos planteados y en otros no tanto. El mayor logro ha sido conseguir frenar durante 3 horas y media Mercasalamanca. La base del buen resultado cosechado ha sido la implicación de los militantes, aunque al igual que el miembro entrevistado de AAS, considera que la coordinación entre los distintos piquetes de unos y otros colectivos podría haber sido mejor.

18.15. En este momento los manifestantes están acudiendo a la Plaza Mayor y ya se pueden contar a 200 personas en el bloque alternativo.

Comienza la manifestación convocada para las 18 h. Partirá de la Plaza Mayor y recorrerá las calles de Zamora, Avenida de Mirat y Gran Vía. En este momento la presencia policial es escasa.

Además, CNT ha decidido seguir con la lucha esta tarde en la manifestación convocada por CCOO y UGT, creando para ello un bloque alternativo a la cola de la manifestación. La cual está convocada en la Plaza Mayor de Salamanca y se preve que salga a las 18h.

Se desconvoca la manifestación de CNT que ha recorrido la principales calles de la ciudad sin grandes incidentes a pesar de la fuerte presencia policial que ha habido en todo momento. La marcha terminó en la Plaza del Bretón y reunió a más de un centenar de personas, una cifra muy relevante en una ciudad como Salamanca.

Al menos dos compañeras han sido agredidas por la Guardia Civil en el municipio de Aldeatejada.

A las 12,05 salía la manifestación convocada por CNT Salamanca. Más de un centenar de personas han acudido a la convocatoria que recorre en este momento la Gran via, tras haber pasado ya por la Puerta de Zamora y la Avenida de Mirat. Los manifestantes, a su paso por las calles de Salamanca están consiguiendo cerrar varios establecimientos.

Algunos manifestantes han entrado en El Corte Inglés informando a los consumidores y trabajadores sobre la huelga general y su objetivos.

A las 8 h los piquetes informativos, se apostaban a las puertas de Qualytel, el Montalvo. Se han producido enfrentamientos entre los fotógrafos de la prensa burguesa y los piquetes. Han acudido antidisturbios al lugar de los hechos, llegando a cargar contra los allí presentes.

A las 7 h. se ha intentado impedir la salida de los autobuses urbanos, en el polígono el Montalvo II, y los autobuses interurbanos, desde la estación de autobuses. Se ha conseguido retrasar su salida casi 40 minutos. La fuerte presencia policial, Nacional, Guardia Civil y Policía Local, apoyada por los secretas, ha provocado momentos de gran tensión.

Desde las 4 de la mañana los piquetes han hecho presencia en las principales zonas industriales y comerciales de la ciudad como en el polígono industrial de los Villares o en Mercasalamanca, que no ha abierto sus puertas hasta 3 horas y media despues de su hora.

A primera hora la carretera comarcal que une Salamanca con Vitigudino ha aparecido cortada al tráfico por contenedores y neumáticos en llamas.

https://www.lahaine.org/est_espanol.php/actualizado-la-manifestacion-de-cnt-comi